

尾道松江線調査特別委員会

インター北側を円満解決

事業の進捗状況は

赤屋工区で工事が遅れているが盛土などは現在順調に進んでいます。

これからの取組み

インターエンジニアリング以北側の未契約用地が8件あり、うち1件は土地取用法が告示され、任意交渉を継続しつた。国が手続きに入つた。インターチェンジの

名称は開通年月日の確定時に決定する。

農業振興地域除外

IC付近の土地利用エリアを、H23年度計画見直しで解除した。法律が昨年12月に変わり一定の計画を持つ除外申請しないと受付けてもらえない。

構想を作り事前に外された方が、今後有利と考えられる。



まもなく開通尾道松江インター

- 高齢者世帯の年金暮らしにとつて接続は負担増である。
- 認可区域はどうしても接続しないといけない。
- 家が密集していく工事費が高額。配管するのに困難な状況にある。
- 高齢者への調査はしていない。

区域内は申請者以外の家庭を戸別訪問して接続のお願いをしている。

加入促進・接続の状況

公共下水道事業調査特別委員会

住民の意思確認を図る

- A Q 委員から質問
- 加入把握し工事をすべきだ。
 - 高齢者への調査はしていない。
 - 事業は基本的に町が責任をもつてやる。

H22年3月1日までの申請件数は、一般家庭63戸・事業者4者・アパート2棟・甲山中学校・甲山文化センターの合計71件。

他にも色々な意見がなされたが、多くは高額な負担金・費用への質問であった。



公共下水道アクアステーション



高機能コピー機の導入

各公共施設でのコピー機のレンタル、更新に関する、競争原理と公正な競争がなされていない事実が発覚した。その事を重く受け止め、議会として調査の必要性あると判断。特別委員会を設置し調査する事とした。

導入に疑義

調査特別委員会等